

# Schwimmender Turm für Dubai

**Rijswijk** „Aqua-Wohnen“ hat Konjunktur, nicht zuletzt aufgrund von alarmierenden Prognosen. So geht etwa der Klimaforscher Pavel Kabat davon aus, dass die Niederlande vielleicht schon in 50 Jahren zu einer auf dem Wasser treibenden „Hydrometropole“ geworden sind. Weitsichtige Architekturbüros versuchen bereits jetzt, sich den Trend zunutze zu machen. Die niederländische Firma Waterstudio.NL stellte zum Beispiel unlängst einen schwimmenden, stolze hundert Meter hohen Turm vor, der, so heißt es, vor der Küste Dubais errichtet werden soll. Diverse weitere Projekte, darunter ein schwimmendes Dorf, sind in Planung.



Natürlich in Dubai:  
rotierender Turm  
auf dem Wasser